

Football/Can-U17/Lancement de la caravane "Show U17" hier, à Owendo

Un franc succès



Un jeune homme se livrant au jeu de jonglage.



Les jeunes ont pris d'assaut le lieu de l'événement.

**F-K.O.M**  
Owendo/Gabon

*La première étape de la caravane de promotion de la Can Total U-17 a reçu l'adhésion des jeunes de la Sni, dans la commune d'Owendo.*

LE pôle de communication du Cocan Gabon-2017 a lancé hier, au carrefour de la Sni à

Owendo, le coup d'envoi de la caravane en vue de l'organisation de la Can Total Gabon U-17, qui débute dimanche prochain à Libreville et Port-Gentil, pour s'achever le 28 mai prochain. La première étape de cette campagne de promotion autour de cette compétition cadette, qui regroupera en tout huit équipes - le Gabon, le Cameroun, le Ghana et la Guinée (poule A) ; le Mali, la Tanzanie, le Niger et

l'Angola (poule B), - a reçu une adhésion indéniable des jeunes. Heureux d'écouter les déclarations du Dj Undercover, les banas n'ont pas hésité à se prêter aux différents jeux de divertissement (concours de jungles, questions-tests), préparés par le comité d'organisation de cette caravane, qui se rend aujourd'hui du côté du PK12, pour la deuxième étape. Cette première étape a été pour le moins haute en

couleurs, marquée par la prestation de plusieurs artistes gabonais de hip-hop en vogue, comme Lexicale, l'Africain. Mais également par la prestation du groupe de danse urbaine, Paranoyak, et l'humoriste Manitu, accompagné de sa troupe. Certains jeunes ignorant les raisons de la présence de cette caravane dans leur quartier, ont été éduqués par le service communication du Cocan Gabon-2017, représentée

par son nouveau responsable Snella Ange Pambo et son équipe, visiblement satisfaits de la réussite de cette première étape. Occasion pour lui de rappeler les objectifs de cette caravane dénommée "Show U17": « (...) susciter l'adhésion populaire autour de cette compétition des jeunes. Elle vise aussi à faire en sorte que ces derniers participent à l'événement, dans l'espoir de faire prolonger la ferveur de cette caravane de promo-

tion dans les différents stades de compétition», a indiqué M. Pambo, qui a demandé aux amoureux du football de se rendre dans les stades, pour soutenir les huit équipes qui seront en compétition. Soulignons que cette étape du carrefour de la Sni n'a pas fait que des heureux. Elle a rendu la circulation difficile, en provoquant un embouteillage monstre qui s'étendait jusqu'au pont Nomba.

Match amical Gabon - Terre de Foot : 2-0, mardi à Port-Gentil

Une bonne occasion pour la lubrification des automatismes

**JPA**  
Port-Gentil/Gabon

A quelques jours du coup d'envoi de la 12e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football des moins de 17 ans, qui va se dérouler à Libreville et Port-Gentil, on s'active dans différents états-majors, afin de ne pas rater le démarrage. C'est dans cette optique que les Panthéreaux du Gabon, qui vont évoluer dans le groupe A, basé à Port-Gentil, aux côtés du Cameroun, du Ghana et la Guinée, ont livré un match amical, mardi dernier, au stade Victor Vachier de Sogara, avec la formation de Terre de Foot, qui évolue régulièrement au championnat de troisième division de la ligue de football de l'Ogooué-Maritime.

Cette rencontre s'est soldée par la victoire des Panthéreaux du Gabon (2-0). Mais au-delà de ce résultat positif, réalisé par l'équipe nationale cadette du Gabon, le but recherché par l'entraîneur Pierre



Le meneur de jeu gabonais, Alain Miyogho au sol, lors du match amical contre la Tanzanie au Maroc.

Mfoumbi et son staff technique, est de lubrifier les automatismes des athlètes dans un premier temps. Un travail non négligeable qui permet souvent de déceler quelques petits pé-

pins physiques. Dans un deuxième temps, l'entraîneur essaie de trouver la bonne formule sur l'entente et la cohésion du bloc, avant d'opérer les derniers réglages, com-

partiment par compartiment. C'est seulement à ce prix que les nôtres pourront franchir les obstacles guinéens, ghanéens et camerounais, qui seront

dressés sur leur passage. Cependant, le coach Pierre Mfoumbi et les siens ne doivent pas se mettre en tête, que ce résultat positif obtenu par les cadets gabonais en amical, qui plus

est devant Terre de Foot, est la résultante d'un travail technico-tactique accompli. Bien au contraire, il faut savoir inculquer aux Panthéreaux un moral de fer, afin qu'ils répondent aux attentes du peuple gabonais, encore meurtri par l'élimination précoce de l'équipe fanion lors de la dernière Can, organisée au Gabon, en janvier et février derniers... Soulignons, pour le regretter, le comportement du Cocan Port-Gentil, qui n'arrive pas, jusque-là, à communiquer avec la presse. Les Panthéreaux du Gabon se trouvent à Port-Gentil depuis le week-end dernier, aucun programme de cette équipe n'est parvenu à la presse. Et nous avons d'ailleurs été surpris par la programmation de ce match amical, livré et gagné par nos cadets. Hier, au moment où nous mettions sous presse, le Ghana jouait aussi en amical, à l'annexe du stade "Michel Essonghe", avec la formation du FC 109 de Port-Gentil, qui évolue au National-Foot 2.